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Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de outubro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Cal Moreira, Drº Valmir 
Gomes, Fábio Rogério, Francisco Hollanda, Gaby Ronalsa,Davi Davino, 
Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Olívia Tenório, 
Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca 
Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No 
Grande Expediente como primeiro orador vereador Leonardo Dias 
parabenizou o jornalista Ângelo Farias, do grupo 7 segundos pela matéria a 
respeito da entrega das casas por ter desmascarado uma fake news 
propagada pelo ministro Renan Filho. Segundo o parlamentar o ministro 
supracitado na entrega de alguns habitacionais fez a seguinte afirmativa “o 
governo anterior passou 4 anos sem entregar nenhuma casa aqui no estado 
e no BR para quem é da faixa zero a um salário mínimo”. O orador mencionou 
que a faixa 1, esqueceu o ministro que deixou de existir no programa Minha 
Casa, Minha Vida, porque mudou para o programa Casa Verde Amarela, no 
então governo Bolsonaro, explicando o parlamentar a mudança das faixas e 
sua abrangência, com a diminuição de juros e aumento do prazo de 
pagamento e reforma do imóvel. Pontuou que o supracitado ministro está 
propagando uma fake news com a declaração acima dita. Fez duras críticas a 
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postura do mesmo. O segundo orador vereador Siderlane Mendonça 
parabenizou o prefeito JHC e a prefeitura da cidade pelo canal de 
transparência em relação ao processo legal de aquisição do Hospital do 
Coração, onde toda população maceioense pode acompanhar tudo acerca da 
referida compra. Leu em tribuna que os senadores da república Renan Filho e 
Renan Calheiros, entraram no MP de contas solicitando a suspensão da 
compra do hospital onde o pedido de suspensão foi rejeitado, lendo o orador 
um trecho em tribuna. Em aparte o vereador Leonado Dias leu um trecho do 
MP de contas a respeito da denuncia supracitada. Considerando que se trata 
de um denuncia de caráter puramente político. Retornando o orador lamentou 
que o intuído do ministro, Renan Filho é de descredenciar a compra do antigo 
hospital do coração e agora hospital da cidade HC. Comentou que os voos 
para nossa cidade estão cada dia mais lotados. Fez duras críticas ao 
governador do estado por impedir que fosse colocada a árvore de natal no 
espaço turístico da nossa orla. Passou a tratar da honraria que recebeu na 
cidade de Brasília pela proteção da causa animal na qual este parlamentar 
tem também trabalhado. Em tribuna passou a tratar sobre o amigo pet do 
castra móvel, com uma equipe gabaritada para isso. Indagou sobre Instituto 
AMADAL localizado no bairro do Benedito Bentes. O senhor presidente 
parabenizou o vereador Siderlane Mendonça pela honraria que recebeu no 
senado federal e que isso é um orgulho para Casa. O terceiro orador 
vereador pastor Oliveira Lima parabenizou o vereador Siderlane Mendonça 
pela honraria que recebeu no senado federal. Parabenizou também a 
vereadora Teca Nelma que trouxe os estudantes da Escola Dom Bosco para 
visitar este parlamento. Mencionou que ontem presente na Assembleia 
Legislativa de Alagoas, prestigiando a posse da Dra. Samea Mascarenhas que 
recebeu a dádiva de lutar pelo bem de Alagoas, sendo agora uma deputada 
estadual. Lembrou que hoje comemora o dia da democracia, dando subsídios 
quanto o tema. A quarta oradora vereadora Teca Nelma saudou os alunos 
do Colégio Dom Bosco. Parabenizou o professor Lucas Martírio, que leciona 
a disciplina de história. Destacou que hoje se comemora o Dia da Democracia, 
onde nada mais fundamental para um regime democrático fortalecido do que 
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a participação da sociedade nos espaços de poder. A parlamentar destacou 
suas lutas junto a juventude, como: instituição do passe livre para os 
estudantes da região metropolitana de Maceió; conquista do bônus regional 
para os estudantes alagoanos que desejam ingressar no curso de medicina 
na UFAL. Destacou também seus projetos pela juventude, a exemplo: 
programa de aprendizagem de Maceió; programa bolsa atleta (Aprovado na 
CMM); Programa de capacitação escolar de crianças e adolescentes para 
prevenir situações de violência familiar e abuso sexual (Aprovado na CMM); 
política de enfrentamento a letalidade de adolescentes em Maceió – está em 
tramitação CMM; instituição da comenda Jovem Empreendedor Nathan 
Santos, para homenagear os jovens empreendedores de Maceió; e o projeto 
Vereador por um dia. A quinta oradora vereadora Silvânia Barbosa 
enalteceu a nossa cidade sendo ela a mais procurada no setor de turismo. Fez 
alerta em relação a um vídeo que recebeu de um jovem pós uso de drogas 
sintética. Mencionou que está solicitando para a comunidade Lenilda Vilela 
uma quadra de esportes. Agradeceu a prefeitura pela limpeza na referida 
comunidade. Pontuou que uma praça no bairro da Levada também está sendo 
utilizada pela comunidade local como descarte de lixo, a vereadora faz apelo 
para que a população dessa proximidade tenham consciência da importância 
da limpeza da praça. Comentou a respeito da entrega das casas como deve 
ser feita uma vez que após a entrega dos residenciais os mesmos voltam para 
seus barracos. Fez apelo para que todos façam a sua parte. Destacou que 
sempre tem ido nas secretarias para fazer solicitações em prol das 
comunidades. Solicitou que fosse pautado um PL de sua autoria em relação 
na ordem do dia de hoje. Solicitou também para que o presidente da Casa 
mude a forma das sessões ordinárias sendo somente presencial uma vez que 
está sendo difícil essa modalidade hibrida das sessões pois se faz necessário 
a assinatura dos edis em muitas solicitações. Em aparte o vereador Cal 
Moreira parabenizou a oradora pelos temas abordados em tribuna, 
especialmente no tocante o descarte de lixo, onde lamentou que a população 
não se conscientiza. Corroborou também com a fala da oradora no tocante a 
entrega das casas, onde muitos não foram contemplados. O senhor presidente 
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deferiu a solicitação da vereadora Silvânia Barbosa, quanto a inclusão do PL 
da mesma na pauta de hoje. Passando para o Prolongamento do 
Expediente foram lidos: PL(s) Vereador Brivaldo Marques, protocolo web 
nº(s) 10240028/2023; PL – Vereador João Catunda, protocolo web nº 
10240016/2023; PL – Vereador Fábio Rogério, protocolo web nº(s) 
08110001/2023 e 10240021/2023; PDL – Vereador João Catunda, protocolo 
web nº 10230043/2023; PDL – Vereador Rodolfo Barros, protocolo web nº 
10230053/2023. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental. Foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Indicação – Vereador Brivaldo Marques, todas em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 10240022/2023, 10240020/2023, 10240004/2023, 
10240007/2023, 10240010/2023, 10240013/2023, 10240017/2023 e 
10240018/2023; Indicação – Vereador João Catunda, em Discussão Única, 
protocolo web nº 10240003/2023; Indicações – Vereador Leonardo Dias, 
ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 10240008/2023 e 
10240011/2023; Indicação – Vereador Fábio Rogério, em Discussão Única, 
protocolo web nº 10240015/2023; Indicações – Vereador Oliveira Lima, todos 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 10230013/2023, 10230015/2023 a 
10230027/2023, 10230029/2023, 10230030/2023, 10230032/2023 a 
10230035/2023, 10230045/2023 a 10230051/2023, 10230055/2023, 
10230056/2023 e 10240026/2023; Indicações – Vereadora Silvânia Barbosa, 
todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 10240024/2023 a 
10240027/2023; Indicações – Vereador Galba Netto, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 10240031/2023 a 10240033/2023; Requerimento – 
Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
10240034/2023 (discutido pela autora e pelos vereadores Fábio Rogério e 
Oliveira Lima); PL(s) Vereadora Gaby Ronalsa, ambos em 2ª Discussão, 
protocolo web nº(s) 08090013/2023 e 08090014/2023; PL – Oliveira Lima, em 
2ª Discussão, protocolo web nº 04050038/2023 (discutido pelo autor); PDL – 
Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 09010021/2023; 
PDL – Vereador Brivaldo Marques, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
06130053/2023; PL – Vereador João Catunda, em 1ª Discussão, protocolo 
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web nº 07240048/2023; PL – Vereador Joãozinho, em 1ª Discussão, protocolo 
web nº 08030037/2023; PL – Vereador Brivaldo Marques, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 06130055/2023; PL(s) Vereadora Teca Nelma, ambos em 1ª 
Discussão, protocolo web nº(s) 02280045/2023 e 02280046/2023; PDL – 
Vereador Raimundo Medeiros, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
08250033/2023; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo 
web nº 10100022/2023; PDL – Vereador Valmir Gomes, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 03110006/2023; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª 
Discussão, protocolo web n 02030009/23. Pela Ordem o vereador Rodolfo 
Barros fez solicitações de inclusão na pauta de amanhã de PL(s) de sua 
autoria. O senhor presidente mencionou que se estiver tudo certo com os PL(s) 
defere o pedido. No Expediente Final usou da palavra o vereador Rodolfo 
Barros para registrar a presença do jovem Bruno Cesar que está vivenciando 
a experiência em ser vereador por um dia, projeto de autoria do vereador em 
questão. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 25 de 
outubro de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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